



2024年12月17日  
株式会社ブライド・トゥー・ビー

報道関係者各位

## 結婚式場エルダンジュ、名古屋市中の 全児童養護施設へ手作りクリスマスケーキ贈呈

株式会社ブライド・トゥー・ビー（愛知県名古屋市、代表取締役：伊藤誠英）は、名古屋市内の全児童養護施設へ2024年12月16日、11回目となる手作りのクリスマスケーキを贈呈したことを発表いたします。クリスマスケーキに加え、結婚式で新郎新婦や参列ゲストから集めたおもちゃと一緒に届けることで、子どもたちに笑顔と特別なクリスマスのひとときを届けることでクリスマスをより楽しく過ごしてもらおうことを目指しています。



クリスマスケーキをお届けする場面

### ■背景

日本には多くの児童養護施設があり、その中には様々な事情で親と一緒に暮らせない子どもたちがいます。クリスマスは子どもたちにとって特別な時間です。この活動の中心には、「美味しいものを分け合うと、温かくて幸せな気持ちになれる」という思いがあります。クリスマスは子どもたちにとって特別な時間です。児童養護施設の子どもたちがその季節の喜びを感じ、思い出を未来に残せるよう、手作りのクリスマスケーキを届けました。

### ■取り組み内容について

弊社では、社訓「社会貢献の実現に真剣に取り組む」を基盤とし、地域社会に感動を届ける活動を続けています。社員の発案で始まったこの社会貢献は、1つの施設へケーキを届けるところから始まりました。今ではケーキ作りには、パティシエをはじめ、ウェディングプランナーやサービススタッフ、ドレスコーディネー



ターが参加し、名古屋市内全ての児童養護施設へケーキをつくり、箱にクリスマスのデコレーションを施し、自分たちで届ける取り組みへと発展いたしました。

### ■なぜ多くの人を巻き込むのか

今回の活動は、結婚式の場を単なる「祝福の場」から「地域に幸せを還元する場」へと広げることが出来ます。このように、多くの人を巻き込むことで、単なる支援活動ではなく、参加者一人ひとりが「幸せを届ける役割」を果たすプロジェクトとして成立しています。子どもたちに笑顔を届けるだけでなく、活動を通じて全員が「つながり」や「感謝」の気持ちを実感する。それこそが、ブライド・トゥー・ビーが目指す社会貢献の形です。

### ■感動を未来へ繋げたいという思い

エルダンジュでは、結婚式で生まれる「幸せ」を社会にも広げていくことを大切にしています。私たちは今回の活動を通じて、子どもたちに「誰かが自分たちを思ってくれている」という温かさを伝えたいと考えています。これは、ただ物を届けるだけでなく、人と人のつながりを感じることで初めて実現できるものです。そして、このつながりが一人ひとりの未来への希望に変わることを願っています。また、活動に参加した全ての人々にとっても、このプロジェクトは特別な体験として心に残ることを願っています。

私たちは、こうした社会貢献の輪をこれからも広げ続け、地域と共に歩む企業でありたいと考えています。

### ■株式会社ブライド・トゥー・ビーについて

企業理念: Bride to be はサービス業を愛する人たちのために存在し

No.1 のチームワークを目指しながら、HAPPY PEOPLE HAPPY PEOPLE を実現します

- 住所: 愛知県名古屋市瑞穂区田辺通 6-49-2
- 設立: 2004年5月14日 代表者: 代表取締役 伊藤 誠英
- 資本金: 3,000万円
- 事業内容: ウェディング事業、フレンチレストラン運営、ウェディングドレス事業、スイーツ事業、EC事業、コンサル事業、プロデュース事業
- URL: <https://www.bridetobe.co.jp/>

本件に関するお問い合わせ先

株式会社ブライド・トゥー・ビー 所在地:(本社)名古屋市瑞穂区田辺通 6-49-2

担当: 大室亜実 Mail: [a-omuro@bridetobe.co.jp](mailto:a-omuro@bridetobe.co.jp) TEL: 090-1255-5114